



ましきな

校是：向学 誠実 開拓
 与論町立那間小学校
 TEL 0997-97-2278
 FAX 0997-97-4950



「みんなの笑顔のために・・・」

那間小学校 校長 有留 雄一郎

天高くキラキラと眩しい青空の中で運動会が開催された。今年は運動会2～3日前から雨が続き、グラウンドコンディションが気になりながら、準備を3日に分けて当日の朝まで行った。

今の情報端末の天気予報はありがたい。何分後に雨が降り、雨の強さやどれくらい降り続くかを知ることができる。十数年前はなかなか難しく、朝のテレビの天気予報と地元の方の雲の見方をお借りしながら進めた記憶がある。今では職員同士で「あと少ししたら雨が降るから〇〇までしましよ」と連携しながら、練習や準備を進めていく。これまでも全体練習がある日は、7時30分前には音響設備が設置してあった。運動会1週間前まで2名の職員が体調不良で休まざるを得ない状況だったが、その分をカバーし、本校初めての体育主任をみなが支えている。音響については毎年のことながらコードの接触が悪く心配したが、予行の日、詳しい保護者にサポートしてもらった。

当日の朝、多くの職員が朝早くから準備に取り掛かり、7時前には大方終わって、子供たちの登校を待っている。さすがチーム那間。頭が下がる思いだった。

開会式前には、来賓、保護者をはじめ、多くの方々が来場されている。那間小OBの中学生もにこにこしながら応援に来てくれている。那間小の一人一人を応援に来てくれているのだ。

開会の挨拶では「まず、多くの方々のおかげで運動会が出来ることに感謝したい。そしてみなさんはこの会場にきている方々を元気にする力を持っています。元気いっぱい競技したり、踊ったりする姿で、その熱い思いを伝えてほしい。」と述べた。しかし、次の大事なことを忘れてしまった。

「失敗しても心配しなくてもいい。校長先生をはじめ先生方、会場の方々みんなが一生懸命練習をしてきたことを分かっているから大丈夫です」を。

今年度は赤組「橋本 蘭さん」、白組「森 英志さん」二人が立候補して団長となり、団員をリードした。昼休みの練習を幾日も重ね、先生方の指導を仰ぎながら日に日に成長する姿が見られた。応援合戦ではどちらもオリジナルのパフォーマンスを自分たちで考え、披露した。各応援団に導かれながら下学年も一生懸命についていこうとする姿が見られ、それぞれが一つになった見応えのある応援合戦だった。演技や競技も素晴らしく、観る者に感動を与えた。得点は、抜きつ抜かれつの展開。結果、小差で赤組の優勝。何よりも子供たちがキラキラとした笑顔で躍動していたことに感銘を受けた。2学期始業式で約束した4つめの「みんなの笑顔のために自分の力を使うこと」を一人一人がこの運動会で実証してくれた。さすが那間小学校子どもたち。本番に強い！

今年からPTA会員の皆様にも平日の夕方、準備のお手伝いをいただきました。大変助かりました。このように多くの那間小学校を応援してくださる皆様のおかげで、子供たちはまた一つ大きな自信をつけました。皆様の御理解と御支援に心より感謝申し上げます。

ミッシーク トウトガナシ！



10月

- 25日(水) 校内カルタ大会(～27日まで)
- 26日(土) 親子調理教室(ゆんぬ体験館)
- 30日(月) 児童集会・表彰式

11月

- 1日(水) 地域が育む「鹿児島県の教育」県民週間(～7日)
- 8日(水) ぐーじゃー号

11月

- 10日(金) 小中高音楽発表会
- 11日(土) 土曜授業
- 15日(水) ユンヌフトゥバ学習
- 20日(月) 避難訓練(火災)・鹿児島学習定着度調査
- 21日(火) 教育相談(22日, 24日)
- 27日(月) 与論町相撲大会(5・6年)